



Lettre aux responsables des groupes de jeunes

Bonjour,

Nous sommes animateurs du groupe MondéeLyre, un groupe de musique chrétien pour les jeunes dès la 6^{ème}. Nous dépendons de la Mondée, lieu d'Eglise dans le monde rural.

Actuellement, le groupe est composé d'une dizaine de jeunes (collégiens, lycéens et étudiants) où chacun apporte ses talents (chants, musique, danse). Nous nous rencontrons environ une fois par mois et faisons un concert en fin d'année.

Nous voudrions créer du lien avec les groupes de jeunes présents sur le territoire et pourquoi pas organiser ensemble une veillée louange durant l'année.

Le samedi 7 septembre, nous faisons un après-midi portes ouvertes MondéeLyre de 16h à 18h30 à La Mondée – Izeaux (38140) 95, rue de la Gare. Ce pourrait être l'occasion de nous rencontrer et de connaître notre répertoire.

Nous nous tenons aussi à votre disposition pour échanger avec vous et nous rencontrer à un autre moment.

Belle année scolaire.

Les animateurs de MondéeLyre : Patrick et
Gwenaëlle Bellier, Simon et Anne-Claire Brenier,
Yves Magnard et Amélie Robin-Brosse